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Aos vinte dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, com início às nove horas, na sala mil
cento e dois, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do Campus São Lourenço do Sul,
sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do Campus. Participaram
da reunião os representantes das coordenações de curso: Márcio de Medeiros Gonçalves, do
curso de Bacharelado em Agroecologia, Ivan Sestari, do curso de Licenciatura em Educação do
Campo, Carlos Alberto Seifert Júnior, do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental, Márcia
Borges Umpierre, do curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas, Lauro Gomes, do curso de
Licenciatura em Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa; as representantes titulares
dos docentes: Graziela Rinaldi da Rosa e Janaína Soares Martins Lapuente; a representante
titular dos técnicos administrativos em educação: Maria Cristina Vigoritto Rockenbach; e o
representante suplente dos técnicos administrativos em educação: Antônio Dias Echeverria.
Representando a direção do Campus registrou-se a presença do professor Eduardo Saldanha
Vogelmann. Registrou-se a participação a convite da administradora do campus, Cátia Regina
Muller. Justificaram ausência a representante da direção, Carmem Rejane Pacheco Porto; e a
representante titular da coordenação do curso de Licenciatura em Letras, Aline Nardes dos
Santos. O presidente do conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro
ponto da pauta: INFORMES; foi feito um breve relato sobre o Seminário Institucional de
Enfrentamento à Evasão Estudantil na FURG. Após, abordou-se o segundo ponto da pauta:
APROVAÇÃO DA ATA NÚMERO SETENTA E CINCO;  a ata, que foi previamente encaminhada
aos conselheiros, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi tratado o
terceiro ponto da pauta: ALTERAÇÃO DA COMPOSIÇÃO DOS MEMBRO DO CONSELHO DO
CAMPUS SLS; relatou-se aos presentes que, em função da alteração na coordenação do curso
de Licenciatura em Educação do Campo, foram desligadas do Conselho as professoras Patrícia
Braga Lovatto e Christianne Lorea Paganini, passando a exercer esta representação os
professores Jaqueline Durigon, como titular, e Ivan Sestari, como suplente. Registrou-se também
a mudança na composição da coordenação do curso de Licenciatura em Letras, a qual a partir
desta reunião será representada pelos docentes Aline Nardes dos Santos, como titular, e Lauro
Gomes, como suplente. Como a professora Aline atuava na representação titular dos docentes,
será consultada a professora Cláudia Camila Lara sobre o interesse em permanecer como titular.
Além disso, foi informado que o técnico Antônio Luís Ramos Lopes foi desligado do Conselho em
função de transferência para outra instituição. Sendo assim, a nova administradora do campus
assumirá o assento e, com isso, a chapa de representação dos técnicos administrativos em
educação será composta por Cátia Regina Müller, como titular, e Antônio Dias Echeverria, como
suplente. Devido ao não comparecimento nas reuniões e a não apresentação de justificativa, os
estudantes Jéssica Moraine Silva e Kaio Fernando Ferreira Nunes serão contatados sobre a
continuidade no Conselho e a possibilidade de abrir consulta para novos representantes
discentes. Além disso, será realizada uma consulta à categoria docente para o preenchimento dos
assentos vagos. Falou-se sobre a dificuldade de participação dos estudantes dos cursos noturnos
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em reuniões diurnas, o que inviabiliza a representação. Discutiu-se sobre as reuniões do
Conselho ocorrerem em um dia fixo da semana e sobre a possibilidade de bloqueio de agenda
para isso, a questão será pautada no próximo encontro. Em seguida, passou-se ao quarto ponto
da pauta: ALTERAÇÃO DA COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO LOCAL DE ESTUDO ACERCA DA
DISPOSIÇÃO ARQUITETÔNICA E OCUPAÇÃO DOS ESPAÇOS DA ÁREA DO CAMPUS
SLS; foi relatada a consulta feita à comunidade acadêmica sobre a recomposição da comissão,
que passa a ser presidida pelo professor Márcio Medeiros Gonçalves e formada pelos seguintes
membros: Gabriela Farias da Silva, Jaci Maria Bilhalva Saraiva, Marcelo Tempel Stumpf, Patrícia
Braga Lovatto, Carlos Alberto Seifert Júnior, Ivan Sestari e Daniele Lira Mereb. A nova
composição foi aprovada por unanimidade. Na sequência, passou-se ao quinto ponto da pauta:
PROJETO DE GERENCIAMENTO DE RECURSOS DO CAMPUS SLS; o presidente explicou
sobre a proposta de vincular o recurso do campus a um projeto junto à Fundação de Apoio a
Universidade Federal do Rio Grande, pretende-se com isso facilitar a sua utilização. A alternativa
foi apresentada pela administração superior da universidade. Foram relatados os trâmites que
envolvem este processo e apresentado o projeto cadastrado no sistema. Em seguida o projeto foi
aprovado por unanimidade. Após foi tratado o sexto ponto da pauta: ORGANIZAÇÃO DO SEJA
FURG E DO I FESTIVAL INTEGRADO DE CULTURA E ARTE DA FURG;  foi relatado que a
Feira do Livro Municipal não tem previsão para ocorrer e, por isso, foi proposto que o Seja FURG
aconteça nos dias seis e sete de novembro. Informou-se que as escolas da região foram
contatadas e que demonstraram interesse em participar. Falou-se sobre o transporte dos
estudantes para o evento e a possibilidade de uso do veículo do campus. Também foram
elencadas outras demandas para a organização das atividades. Foi combinado que o prédio um
do campus terá uso exclusivo para o evento durante os dois dias e que as aulas deverão ocorrer
apenas no prédio três.  A proposta foi aprovada. Por fim, passou-se para o último ponto da
pauta: ASSUNTOS GERAIS; discutiu-se sobre a evasão e o baixo ingresso de estudantes, sendo
sugerida uma reunião com a Secretaria de Comunicação para tratar sobre estratégias de
divulgação do campus. Além disso, falou-se sobre a produção de materiais audiovisuais e a
gestão dos sítios eletrônicos dos cursos. Foi tratado também sobre os processos de seleção
promovidos pela universidade. Nada mais havendo a tratar, às onze horas e vinte e três minutos,
o presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim,
Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.

Documento assinado eletronicamente por Eduardo Saldanha Vogelmann, Diretor, em 26/12/2023, às
08:47, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Bruna da Cruz Schneid , Secretária, em 26/12/2023, às
11:01, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.furg.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&acao_origem=documento_conferir&lang=pt_BR&id_orgao_acesso_externo=0
informando o código verificador 0130182 e o código CRC 0B20358C.

Referência: Caso responda este documento Ata de Reunião, indicar o Processo nº 23116.017918/2023-91 SEI nº 0130182
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